



# Info Luttes 76 / N°1-23

A toutes nos organisations CGT de Seine Maritime  
infoluttes76@orange.fr // Février 2023

## Énorme !



**Une démonstration de force. Partout en France, c'est plus de 250 manifestations et 2.8 millions de manifestants qui ont rappelés leur opposition, très largement majoritaire, au projet de réforme des retraites régressif d'Emmanuel Macron et d'Élisabeth Borne.**

En Seine-Maritime aussi, la mobilisation était plus importante que le 19 janvier dernier. Notre Département comptait 6 rassemblements et plusieurs dizaines de milliers de manifestants. Public, privé, jeunes et moins jeunes, nombreux ont été les arrêts de travail et les fermetures de services. Tous à l'unisson refusent le recul de l'âge de départ en retraite.

Face à ce raz-de-marée, la première ministre, Élisabeth Borne, a assené que « la majorité sera unie ».

Les ministres de Macron ont multiplié les allocutions pour tenter de convaincre du bien-fondé de la réforme. Avant de hausser le ton : Borne a ainsi déclaré que le report à 64 ans de l'âge légal n'était plus « négociable ».

Mais, dans les cortèges, il est clair que la « propagande gouvernementale » ne prend pas. Le bras de fer est engagé. Nous ne lâcherons rien ! Le gouvernement joue la montre et espère un pourrissement du mouvement. Mais à cette heure, l'intersyndicale tient bon et hausse le ton.

**Deux nouvelles manifestations sont d'ores et déjà programmées : mardi 7 et le samedi 11 février.**

Si une large majorité des français reste opposée au recul de l'âge de départ de à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisation, il reste à convaincre encore et encore de la nécessité de se mobiliser, toujours plus nombreux.

Ces quelques jours qui nous séparent du 7 février doivent être mis à profit pour continuer de convaincre les salariés, de s'organiser collectivement pour élargir et amplifier le mouvement de contestation déjà installé, pour gagner la retraite à 60 ans, car oui c'est possible !

Toutes les initiatives qui iront dans ce sens contribueront au succès de ces nouvelles mobilisations. Aussi, remontez à l'UD (ou à Infoluttes76@orange.fr), toutes les actions programmées ces prochains jours.

L'intersyndicale réunie ce mercredi confirme l'urgence de poursuivre la lutte et d'amplifier le mouvement !

***Les premiers rassemblements connus  
le 7 février :***

***Rouen : 10h00 Cours Clémenceau***

***Dieppe : 10h30 Place Pierre Semard***

***Lillebonne : 14h30 Esplanade Mairie***

***Eu : 15 h place G. le Conquérant***

***Elbeuf : 17h place de la Mairie***

***Le Havre : 17h30 Hôtel de Ville***

Fraternellement  
Le bureau de l'UD

**Retour en images sur les manifestations du 31 janvier**



**LE HAVRE : 40 000**



**DIEPPE : 8 000**



Plus de photos sur le FB de la CGT 76 en suivant ce lien. N'hésitez pas à envoyer vos photos.



**ROUEN : 22 000**



**FÉCAMP :**



**LILLEBONNE : 3000**

## ***Ils font l'actu !***

Ce jeudi 2 février deux mobilisations marquent l'actualité du jour :

**Le premier en solidarité avec Antoine Petrel, représentant syndical chez AUTAJON, convoqué à un entretien préalable pouvant aller à licenciement.**

**Le second, une importante mobilisation des "oubliés du Ségur" devant l'Hôtel de ville de Grand Quevilly.**

### ***Stop à la criminalisation de l'action syndicale !***

C'est parcequ'il a fait son travail de délégué, qu'Antoine Petrel vient d'être convoqué à un entretien préalable pouvant aller jusqu'au licenciement.

Cette convocation arrive comme par hasard juste après l'énorme mouvement du 19 janvier sur les retraites où la CGT d'AUTAJON était présente. Antoine y avait pris part, avec son syndicat, en mobilisant un maximum de salariés.

Une délégation de plusieurs entreprises du privé comme du public avait fait le déplacement à Franqueville Saint Pierre pour soutenir notre camarade victime de discrimination. Cette nouvelle attaque contre des syndicalistes n'est pas sans rappeler les dernières actions pour les mêmes raisons au Super U de Franqueville St Pierre ainsi qu'à Sumpar.

Au sortir de l'entretien, la Direction, surprise par l'ampleur de la mobilisation, se voulait rassurante. Pour autant, la CGT reste mobilisée et vigilante sur la suite qu'elle donnera à cette entretien. A suivre...



### ***"Les oubliés du Ségur" n'oublent pas et ne lâchent rien !***

Les réseaux sociaux et le bouche à oreille ont plutôt bien fonctionnés... Elles étaient une bonne soixantaine\* présentes au rassemblement devant l'Hôtel de ville de Grand Quevilly. Personnels des crèches : auxiliaires de puériculture, éducatrices de jeunes enfants, infirmières- puéricultrices, agents polyvalents..., personnels des écoles : ATSEM, animateurs..., à exiger la reconnaissance et les qualifications de leurs métiers.

Depuis le début de la pandémie, ces professionnels ont toujours répondu présents pour assurer la continuité du service public. Accorder le bénéfice du CTI (Complément de Traitement Indiciaire, soit + 189 euros nets mensuels !) à l'ensemble des agents du secteur social, médico-social et de l'animation est une mesure juste.

Plusieurs collectivités ont déjà étendu le bénéfice du CTI à des agents initialement exclus du décret. Gagner le CTI pour toutes et tous, c'est possible ! C'est ce qu'a porté la délégation reçue en mairie.

A l'heure où sont écrites ces lignes, les manifestants présents entendaient poursuivre la lutte jusqu'à l'obtention du CTI. Avec cette nouvelle étape, d'autres collectivités pourraient aussi se mobiliser. Pour tous, le message est clair :

**Faisons pression sur nos employeurs locaux et le Ministère !**

Des délégations de Louviers, Val de Reuil, Bois Guillaume, Mt St Aignan, Beaumont le Roger, Inter Com'de Bernay, CCAS d'Elbeuf, Grand Quevilly, Petit-Couronne, Grand-Couronne



# le Peuple

HORS SÉRIE N°2 / SPÉCIAL 53<sup>e</sup> CONGRÈS  
DÉCEMBRE 2022



# 53<sup>e</sup> congrès

DU 27  
AU 31  
MARS  
2023

DOCUMENTS DE CONGRÈS 2/2

- Rapport d'activité
- Rapport financier
- Rapport de la CFC